

Desde otros dispositivos

Hogar de Cristo se convierte en refugio para personas evacuadas

Tras la alerta de tsunami, la Hospedería del Hogar de Cristo funcionó como refugio para personas evacuadas desde programas calle del Ministerio de Desarrollo Social, tales como el Centro de Referencia, el Centro Día y el Programa Protege, todos ubicados en zonas de evacuación.

Alvaro Rondón, jefe de Ope-

ración Social de la Fundación, informó que más de 25 personas llegaron hasta la hospedería de Avenida España emplazada en una zona segura. "Es primera vez que nos ocurre algo así. Nunca habíamos tenido una alerta de tsunami. Nos enteramos por el celular y al ver que el mar se recogía, fue muy

impactante", afirmó.

Aunque el sismo no fue perceptible para muchos en la ciudad, la alerta provocó una evacuación masiva hacia áreas seguras. "Desde que vivo aquí en 2018, nunca había sentido un temblor", agregó Rondón, destacando la calma con que la población actuó frente a la emergencia.



La Hospedería de Avenida España atendió los requerimientos desde otros dispositivos que trabajan con gente de calle.